

POR VENEZUELA

Lobby chileno en comisión de Venecia

A instancias del presidente de la subcomisión América Latina de la Comisión Europea para la Democracia por el Derecho (más conocida como Comisión de Venecia) -el chileno José Ignacio Vásquez (ministro del TC)- el organismo internacional emitió una declaración en la que expresa su preocupación por Venezuela.

Sobre las elecciones, "la Comisión de Venecia expresa su grave preocupación y recuerda la importancia de respetar las normas internacionales del derecho electoral, tal como se define en particular en el artículo 25 del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos y el artículo 23 de la Convención Americana de Derechos Humanos, ambos ratificados por Venezuela" y el código de buenas prácticas del grupo.

"La Comisión hace hincapié en la importancia de respetar todos los principios reconocidos por estos textos para garantizar la integridad del proceso electoral", enfatiza.